

Revista COP



ENERO 27, 2026

La producción de **petróleo y gas en Colombia** continuó mostrando señales de debilitamiento en noviembre de 2025. De acuerdo con la **Asociación Colombiana de Ingenieros de Petróleos, Energía y Tecnologías Afines** (Acipet), los niveles de producción acumulados del año se ubicaron por debajo de los registrados en 2024 en todos los meses.

Según el informe del gremio, entre enero y noviembre de 2025 la producción fiscalizada de petróleo alcanzó un **promedio de 746.402 barriles por día** calendario (Bpdc), lo que representó una caída de 3,59 % frente al mismo periodo de 2024, cuando se produjeron 774.180 Bpdc. Acipet subrayó que, mes a mes, las cifras de 2025 fueron inferiores a las del año anterior.

En términos regionales, **Meta se mantuvo como el principal departamento productor del país**, con 427.144 Bpdc, equivalente al 57,36 % del total nacional. Le siguieron **Casanare**, con 112.852 Bpdc y una participación de 15,15 %, y **Arauca**, con 45.677 Bpdc, que representó el 6,13 %. En Meta, los campos con mayor producción fueron Rubiales, Castilla, Caño Sur Este, Castilla Norte y Chichimene.

Por empresas, **Ecopetrol lideró la producción nacional con 464.493 Bpdc** entre enero y noviembre, seguida por **Frontera Energy**, con 47.660 barriles diarios, y **GeoPark**, con 41.794 Bpdc. En noviembre de 2025, la producción mensual fiscalizada se ubicó en 744.655 Bpdc, una reducción de 1,91 % frente al mismo mes de 2024, aunque mostró un leve repunte de 1,14 % frente a octubre.

El informe de Acipet también evidenció un retroceso más pronunciado en la producción de gas natural. Entre enero y noviembre de 2025, la producción fiscalizada cayó 11,66 % frente al mismo periodo del año anterior. Los mayores aportes provinieron de Casanare, con el 65,22 %, seguido de La Guajira (6,85 %) y Córdoba (6,75 %). Ecopetrol lideró la producción de gas con cerca de 900 millones de pies cúbicos diarios, seguida por Hocol y Canacol.

El gremio advirtió que estas cifras reflejan los desafíos

Dólar en Colombia abre al alza mientras los mercados esperan decisión de la FED

Cayó la producción de petróleo y gas en Colombia en noviembre de 2025

Ecuador sube 900 % la tarifa para transportar crudo colombiano

Recaudo tributario cerró 2025 en \$296 billones y quedó \$9,4 billones por debajo de la meta oficial

Dólar en Colombia repunta hasta los \$5.690



estructurales que enfrenta el sector hidrocarburos y reiteró la necesidad de condiciones que permitan sostener e impulsar la producción en el mediano plazo.

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre

Correo electrónico

Web

PUBLICAR EL COMENTARIO

Notificarme los nuevos comentarios por correo electrónico.

Recibir nuevas entradas por email.



Revista COP - 2025